

Hola amigos **Soy MECI** nuevamente.

Hoy les quiero recordar la importancia de la **Comunicación Interna**.

La Institución en el ejercicio de sus procesos internos genera información que debe ser difundida para que todos estén familiarizados con los planes, programas y proyectos que se adelantan en la Entidad.

Una comunicación interna eficaz contribuye a mantener una visión compartida y a fortalecer el sentido de pertenencia.

En los diferentes procesos y áreas de gestión se debe asegurar que la información fluya en todas las direcciones.

Así, al interior de los equipos de trabajo debe existir un flujo de información oportuno, exacto, y confiable, que fortalezca el clima laboral, soporte la toma de decisiones y contribuya a la eficiencia y efectividad de los procesos.

“El fútbol consiste básicamente en dos cosas. Primera: cuando tienes la pelota, debes ser capaz de pasarla correctamente. Segunda: cuando te pasan la pelota, debes tener la capacidad de controlarla. Si no la controlas, tampoco puedes pasarla”.

Johan Cruyff- Exfutbolista neerlandés

